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ASSUNTO: Requer informações sobre o funcionamento da Balsa Municipal. 

Autoria: Vereador Richard Porto de Rosa 

Destinatária: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita da Estância Turística de Ibitinga.  

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja 
este requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado o seguinte questionamento: 

1) Por que a Balsa Municipal tem ficado parada com tanta frequência? 

2) Qual é o problema? Já foi solucionado? 

JUSTIFICATIVA: Frequentemente a Balsa Municipal fica parada e muitas pessoas 
utilizam-na como um transporte mais rápido para irem aos ranchos que ficam na outra margem do rio. 
Por isso, seguem os questionamentos acima para saber e ter conhecimento da real situação e tomar as 
devidas providências. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 25 de fevereiro de 2019. 

C:/ ,'Y\ 
RICHARD PORTO DE ROSA 

Vereador — PSDB 

A Sua Excelência o Senhor 
JOSÉ APARECIDO DA ROCHA 
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga — SP 
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